
21

inclusionAtelier programmation robotique 
et jeux vidéo au C2i

La robotique c'est quoi ?

La robotique c'est fabriquer et utiliser des robots. 

Un robot est une machine qui fait des choses toute seule.

Par exemple, un robot peut

• construire des voitures. 

• nettoyer le sol. 

• parler.

La programmation c'est quoi ?

La programmation c'est écrire des ordres pour les robots. 

On utilise un ordinateur pour écrire ces ordres. 

Un robot fait ce qu'on lui dit grâce à la programmation. 

La programmation sert aussi à créer des jeux vidéo.

On fait quoi dans un atelier robotique et jeux vidéo ?

Dans l'atelier robotique et jeux vidéo, une personne vous explique 

comment faire de la programmation. 

Vous apprenez à dire au robot ce qu'il doit faire 

en utilisant un ordinateur. 

Vous pouvez aussi apprendre à créer des jeux vidéo.

Les ateliers robotique et jeux vidéo c'est pour qui ?

Les enfants de 8 ans à 16 ans. 

Les enfants avec un handicap, comme l'autisme, le TDAH ou la dyslexie. 

Renseignements et inscription

 C2i,35 rue Abel Fauveau, Deuil- La Barre. 

 01 30 10 00 50.

Ce document a été relu et validé par par Tanguy Galisson, Rabi Kondua, Daniel Goncalves et Vincent Tyré (LADAPT 95).


